

Studierenden-Statistik im Herbstsemester 2007 an der Universität St.Gallen

5367 Studierende an der HSG

(HSG) In diesem Herbstsemester 07 sind an der Universität St.Gallen 5367 Studierende immatrikuliert (Vorjahr: Herbst/Winter 06/07 4915). Der Frauenanteil beträgt insgesamt 28.90 Prozent (Vorjahr 28.75). Auf der Bachelorstufe studieren gesamthaft 1875 (1655) junge Menschen. Auf der Masterstufe sind es 1607 (1444). Auf der Doktoranden-Stufe sind 809 (794) immatrikuliert. Der Ausländeranteil ist auf 25 Prozent festgelegt.

1551 Frauen an der HSG

Der Frauenanteil auf der Assessmentstufe beträgt 31 Prozent (31). Von den 1875 Bachelor-Studierenden sind 522 (443) weiblich, was 28 Prozent (27) entspricht. Auf der Masterstufe liegt der Frauenanteil bei 29 Prozent (29), auf der Doktorandenstufe ebenfalls bei 29 Prozent (29), im Ph.D-Programm studieren 31 Prozent (43) Frauen.

811 Studierende aus dem Kanton Zürich

In der Statistik der Herkunftskantone (Wohnort bei Erwerb der Studienberechtigung) wurde der Kanton St.Gallen mit 705 (628) Studierenden vom Kanton Zürich - 811 (755) geschlagen. An dritter Stelle liegen wiederum die AargauerInnen mit 280 (278), gefolgt von den BaslerInnen: Baselland- und -stadt -203 (173). Über 1000 Studierende stammen aus den Kantonen Thurgau - 277 (255), Bern - 234 (211), Graubünden - 171 (156), Luzern - 153 (159).

Studierende aus 79 Nationen an der HSG

Die grösste Gruppe bei den ausländischen Studierenden inklusive Gaststudierende (ebenfalls Wohnort bei Erwerb des Studienberechtigungsausweises) kommen aus den deutschsprachigen Ländern (Deutschland 1085 (972), Österreich 119 (122), Liechtenstein 62 (70), grösstere Gruppen kommen aus Frankreich - 41, USA - 38, China - 25, Russland - 24, England - 20, Singapur - 19, Schweden - 19, Spanien - 17, Indien - 16, Italien - 15, Polen - 15, Brasilien - 14, Norwegen - 12, Finnland - 11. Insgesamt sind Studierende aus 79 Nationen an der HSG immatrikuliert.

St.Gallen, 7. Dezember 07